





COMUNICADO 9-DIR-2022

Arequipa 22 de agosto 2022

Estimados padres de familia:

Queremos agradecer a todas las familias por la disposición que han mostrado el día de hoy a la hora de ingreso al colegio.

El día de hoy la salida se hará de la siguiente manera:

- 1. Se respetará el horario de salida de los diferentes niveles
- 2. Los padres de familia que recogen a sus hijos en el nivel inicial y esperan para la salida de nivel primaria y los de primaria que esperan para la salida de secundaria, deberán estacionar sus vehículos en el estacionamiento de la universidad, pues el del colegio será solo para los padres de familia que recojan a sus hijos y los lleven inmediatamente.

Para el día de mañana agradeceremos que los alumnos puedan tener sus cosas a la mano y las mascarillas ya puestas al llegar al colegio, para evitar demora en el momento del desembarco de los niños. Los padres de familia que necesiten un tiempo adicional para dejar a sus hijos deberán estacionar sus vehículos en el estacionamiento de la Universidad, e ir caminando hacia el colegio y esperar su turno para la salida, con la finalidad de evitar congestión y demora en la circulación de la salida.

Renovamos nuestro compromiso con todos ustedes.

Francés Antoine

Atentamente

MESIAS ROMERO

DIRECTORA